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平成２８年度 第４回徳島県企業局「戦略的経営推進委員会」議事概要

１ 日 時 平成２９年２月１３日（月）午後２時～午後２時５０分

２ 場 所 県庁６階 企業局会議室

３ 出席者 ＜委員＞

濱尾 重忠（座長）（敬称略、以下同）

坂田 千代子

 鍋 恵美子

＜企業局＞

黒石企業局長、石井副局長、川真田次長、杉本次長

湯浅電力課長、大塚電気事業担当室長、原田工務課長、

桑村政策調査幹

岩田総合管理事務所長

４ 会議次第

（１）開会

（２）企業局長挨拶

（３）議事

①次期「徳島県企業局経営計画」(素案)について

②その他

【配布資料】

資料１ 戦略的経営推進委員会でいただいた主な御提言

資料２ 「オープンとくしま・パブリックコメント」実施結果について

資料３ 徳島県企業局経営計画（案）

資料４ 進行管理表（案）

５ 議事概要

（１）議題１ 次期「徳島県企業局経営計画」(案)について

配布資料に基づき、事務局から説明を行い、質疑応答。

（２）その他

特に意見なし
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＜質疑応答＞

議題１ 次期「徳島県企業局経営計画」(案)について

［座長］

進行管理表で、経営計画をどのように進めていくかを説明いただいた。

委員の皆様、何か御意見はございますか。

［委員］

経営計画案に基づいて、どのように具体的に進行していくかというのが「進行管理表」と

いうことだと思う。

事業内容は新規、継続、改変に別れる。

新規が多く、改変もあるり、今より活動が増えるイメージがある。人員体制に不安がある。

新規等の区分が明記されていれば良いと思う。

（企業局）

新規、改変、継続、廃止もあるので、分かりやすくする。

廃止は３項目あり、既に完了している為廃止にしている。

人員体制については、経営計画案にもあるように有機的に組織改編をし、この目標で取り

組んで行きたいと考えている。

［委員］

各項目の担当部署が分かれば、責任の所在が分かって良いと思う。

（企業局）

内部的には所管を決めており、内部資料としては持っている。

［委員］

計画自体が１０年間だが、５年の表になっている理由は何か。

（企業局）

１０年の経営計画になっているが、状況に応じて５年で見直す事になっている。

見直しを見込んで、５年としている。

［委員］

経営計画の評価は、進行管理表の取組毎に評価していくのか。

内容としては、回数や人数が目標に達しているかどうかの評価になるのか。
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（企業局）

平成３０年度に２９年度の評価を行う。

進行管理表の取組内容毎に評価する。回数や人数の目標達成を基準にする。

［座長］

私からは特にない。

非常に詳細に５ヶ年を計画されている。良いことだと思う。

実際に経営する際は大変だとは思うが、是非推進していただきたいと思う。

今、進行管理表で説明いただいた。

以前説明のあった、「徳島県企業局経営計画（案）」について、最終案としたい。

よろしいか。

［各委員］

特になし。

［座長］

これで、最終案とさせていただく。

議題２のその他で、委員の皆様、何か事務局への要望や御意見等がありますか。

無いようなので、本日予定していた２議案については終了する。

事務局へ進行をお返しする。

（企業局）

経営計画策定までのスケジュールについて説明。

・経営計画（案）は、２月議会に報告

・議会終了後、新経営計画策定前に各委員に事前報告

・新経営計画は、３月に策定

以上


